

Reactivan convenio de apoyo a la pequeña minería



Con una inversión regional superior a los \$1.500 millones, el Programa para el Desarrollo Sostenible de la Minería de Menor Escala en la Región de Coquimbo apunta al desarrollo continuo e integral de este sector productivo. Documento ahora debe pasar por Contraloría para su posterior ejecución.

Luego de meses de espera y distintas dificultades para avanzar, el Programa para el Desarrollo Sostenible de la Minería de Menor Escala en la Región de Coquimbo retoma su camino para ser ejecutado.

Se trata de un trabajo que se extenderá durante dos años, con una inversión regional superior a los \$1500 millones, y que apunta a regularizar y fomentar una minería sustentable, bajo un desarrollo continuo e integral de la pequeña minería y minería artesanal de la Región de Coquimbo, lo que permitirá mejorar la productividad y condiciones de seguridad de los productores y productoras mineras en todas las aristas del ciclo minero, incorporando desafíos y soluciones de medio ambiente y género.

El convenio fue firmado en las oficinas de la Subsecretaría de Minería, en Santiago, por la subsecretaria de minería, Suina Chahuan, y el Gobernador Regional de Coquimbo, Darwin Ibacache, en compañía de la consejera regional Paola Cortés y equipos técnicos de ambos servicios. El paso siguiente es que el documento pase para toma de razón por parte de Contraloría.